



Hauptmitglied im Gründungsausschuss



Freya Strüwe

(Berufsverband Kinderkrankenpflege Deutschland e.V. | BeKD)

Kinderkrankenschwester
Diplom-Pflegewirtin (FH)

Derzeit tätig als Teamleitung Einzelfachbegutachtung Pflege beim Medizinischen Dienst Baden-Württemberg, Villingen-Schwenningen.

Wichtige berufliche Stationen:

- Pflegedienstleitung auf Norderney
- Lehrerin für Pflegeberufe in Detmold und Osnabrück
- Studium der Pflegewissenschaften an der Hochschule Osnabrück
- Ausbildung zur Kinderkrankenschwester am Uniklinikum Münster

Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

Verschiedene Interessenvertretungen in der Pflege, hinter denen zu wenige Mitglieder stehen, haben es bisher nicht geschafft, mit einer Stimme für die Profession Pflege zu sprechen. Das ist erforderlich, um die Pflegequalität in Deutschland nicht weiter abrutschen zu lassen und den Beruf (wieder) attraktiv zu machen. Das Wissen ist da und kann über die Kammern gebündelt und umgesetzt werden. Und das nicht nur auf Landesebenen, sondern bundesweit. Die Landespflegekammern sind ein erster Schritt, wir brauchen zudem auch eine starke Bundespflegekammer.

